



原田地区「桜の苗木植樹」

5月13日(日)、原田地区で地区住民20名が参加し、腰掛八幡宮境内と村道原田小学校線に接続する法面、ゆうなぎの里施設内の3か所にソメイヨシノと八重桜の苗木それぞれ25本を植樹しました。

花見の時期には、新たな地区の憩いの場として活用が期待されます。

春の叙勲 受章

5月22日(火)、青森県庁において平成30年春の叙勲の伝達式が行われ、津田勝良氏が受章されました。

津田氏は昭和41年消防団に入団し、昭和63年から佐井村消防団第2分団分団長を務められ、約40年の長きにわたり消防防災活動に尽力され、その功績が認められたものです。



側溝清掃・汚泥回収の協力に感謝！

6月9日(土)、環境衛生事業の一環として、両佐井地区住民のみなさんの協力のもと、側溝清掃を実施しました。当日は、朝早くから、佐井小学校野球部・音楽部の保護者など8名にご協力をいただき、汚泥を回収することができました。

今後も住民のみなさんが安全で快適な生活が送れるよう、行政と地域、各団体、町内のみなさんが一体となって美化活動を展開していくことが「美しい村づくり」につながっていくことと思います。

両佐井地区住民および保護者のみなさん、ありがとうございました。



汚泥回収の様子 (古佐井地区)

